

教育民生 常任委員会

わたしたちが担当しています



巡回の強化

- Q ゴミの不法投棄の状況は。
- A 米子市との境界付近で多い。町内に投棄されたゴミの処分費用は、町が負担しなければならない。注意喚起とともに、巡回を強化している。

住民生活課

情報の共有化

- Q 行政の支援を必要とする住民の情報を、民生委員と共有できないか。
- A 個人情報保護の観点から、いままではむずかしかった。個人情報審査会での審議の結果、民生委員との共有が可能になった。

福祉介護課

健康寿命が大切

- Q 医療費を抑制する対策は。
- A 福祉・医療と連携して、健康寿命を延ばすことが重要である。平均寿命と健康寿命との差が小さい県を参考にしている。

保健課

保育園などを視察



中山みどりの森保育園

中山と大山の拠点保育所・中山小学校・中山中学校などを視察した。保育の様子や授業を見学し、園長・校長などと意見交換を行った。

よい評価

- Q 少人数学級の成果は。
- A どの子にもゆきとどいた指導ができ、子どもも発表しやすい。学級によっては差が生じるリスクがあるが、全体的にはよい評価である。

学校教育課

施設の老朽化

- Q 公民館などの老朽化は。
- A 公民館は国の補助金を活用し、一部が修繕済みである。高麗地区の体育館は老朽化が進んでいる。

社会教育課

8割が満足

- Q 大山きやらぼく保育園・中山みどりの森保育園での保護者の声は。
- A アンケートの結果、8割が満足している。大規模保育でのデメリットは、いまのところ聞こえてこない。

幼児教育課